

10億円を上回る。

帝国データバンク高松支店が発表した四国地区企業倒産集計2024年7月報によると、倒産件数が20件で4ヶ月ぶりの20件台。負債総額は12億2300億円で7ヶ月連続で

「丸亀エリヤは高松に次ぐ中心エリアであることから、多くのお客様に住宅を提供するとともに、沢山のご家族の幸せ・笑顔を創つていただきたいので、お気軽に足を運んで頂ける店舗にしていきたい（喜久山社長）」  
建物は平屋建て。規模は約234

住宅メーカー、（株）ファミリーホーム（高松市寺井町 喜久山知哉社長）は、「ファミリーホーム丸亀支店」を7月26日に移転オープンした。場所は丸亀市津森町一八六一。視認性に優れたロードサイドでの運営で、新規顧客の開拓・受注拡大を目指す。

ピュアハウスマリーナズを手がける住宅メーカー、（株）ファミリーホーム（高松市寺井町 喜久山知哉社長）は、「ファミリーホーム丸亀支店」を7月26日に移転オープンした。

山田耕二支店長は「ファミリーホームの『家づくり』を体感できるショールームとなつておらず、実際に家の構造や設備を見ていただきながら、住まいのイメージを具体化するお手伝いをしていきたい」と述べ、

はじめてのマイホームを考える来店客らの要望にきめ細かく対応できるよう、実際の住宅設備や資料などを展示し、使い勝手や色味、質感などカタログでは理解しづらい部分も確認しながら家づくりを計画できること。



**ファミリーホーム丸亀支店を移転オープン  
ロードサイド店舗で集客力をさらに強化**



m<sup>2</sup>（71坪）。新店舗は打ち合わせベースを拡大しており、モデルハウスとして、リビングスペースを設置しており、実際に顧客が体感できるコーナーも設けている。

同日開かれた記念式典には、喜久山社長はじめ多くの来賓等が参加。喜久山社長は、「コロナ禍以降、お客様自身がSNSやインターネットで下調べをされから来客されることが主流となり、視認性の良いロードサイド沿いで、いつでもお客様を迎える体制が重要だと考えている」と述べ、快適で豊かな暮らしの実現に貢献していく方向性を示した。

同日開かれた記念式典には、喜久山社長はじめ多くの来賓等が参加。喜久山社長は、「コロナ禍以降、お客様自身がSNSやインターネットで下調べをされから来客されることが主流となり、視認性の良いロードサイド沿いで、いつでもお客様を迎える体制が重要だと考えている」と述べ、快適で豊かな暮らしの実現に貢献していく方向性を示した。

県では、デジタル技術を活かしたイノベーションの推進を目指し、順位の早いものから県が受講者を決定し、結果を通知する。

## かがわインストラーラー（社内起業家）養成講座

最短5分。スマホで、PCで、誰でもかんたんデザイン。  
オリジナルTシャツ  
プリント代込みで1枚  
¥2,500~  
+消費税

同日開かれた記念式典には、喜久山社長はじめ多くの来賓等が参加。喜久山社長は、「コロナ禍以降、お客様自身がSNSやインターネットで下調べをされから来客されることが主流となり、視認性の良いロードサイド沿いで、いつでもお客様を迎える体制が重要だと考えている」と述べ、快適で豊かな暮らしの実現に貢献していく方向性を示した。

同日開かれた記念式典には、喜久山社長はじめ多くの来賓等が参加。喜久山社長は、「コロナ禍以降、お客様自身がSNSやインターネットで下調べをされから来客されることが主流となり、視認性の良いロードサイド沿いで、いつでもお客様を迎える体制が重要だと考えている」と述べ、快適で豊かな暮らしの実現に貢献していく方向性を示した。



**Duplo** URL:<http://www.duplo.com/>

**『働き方改革』を強力にサポート致します**

**デュプロ/LX-10050M**

- ・1分間100枚の高速印刷！
- ・低消費電力設計！

**デュプロ株式会社**  
本社：高松市春日町161-6  
TEL 087-843-3755  
●徳島営業所 ●松山営業所 ●高知営業所



申込等詳細はQRコードから。